

CARTA DE LA DIRECTORA

Estimados Estudiantes y Familias,

¡Bienvenidos a la Escuela Roadrunner! Estamos encantados de darles la bienvenida a otro año escolar. Como equipo, creemos que cada niño puede aprender y lograr altos niveles, y estamos

una clase de matemáticas o lectura cada vez, resultando en días de pérdida de enseñanza. Los estudiantes que salen de la escuela durante horas escolares deben ser retirados por uno de los padres o un adulto autorizado. Cuando firmen la salida de un estudiante, deberán mostrar una

con el maestro principal si están interesados en enviar bocadillos para el cumpleaños de sus hijos.

Excursiones Escolares

- Todos los acompañantes de excursiones escolares deben completar la Solicitud como Voluntarios del

Seguridad en el Camino Hacia y Desde la Escuela

Los estudiantes deben obedecer las reglas de seguridad y respetar la propiedad privada y los derechos de los demás